

# HEBDOMAD - OC

**Semaine du 26 au 1<sup>er</sup> septembre**

## **Lundi 26 août**

Réunion du Conseil d'administration

Le C~A s'est réuni en vue de faire le point sur les documents à préparer pour la tenue de l'AG du 27 septembre et sur les interventions des différents responsables du C~A

La convocation pour l'AG accompagnée des différents rapports vous sera adressée au plus tard le 12 septembre soit 15 jours avant l'AG

En attendant, faites diligence pour constituer votre dossier de renouvellement de licence et pour répondre à Guy Lauriol pour inscription au repas d'après AG

Le C~A est sur le pont et le capitaine tient bon la barre.

## **Mardi 27 août :/ ça roule tous azimuts**

Les FDC du G1 sous la haute direction de Luc Lapinou, et en voilà ci-dessous ce que nous en dit notre ami Laurent Lustucru (Merci Lolo)



Salut Pierrot,

Quelques fêlés du carafon ont roulé ce matin du côté de Pignan, dont Luc, Jean -Luc, Richard, Fred, Erick, Alain G, François et moi-même. Nous nous sommes donnés RDV à Pignan pour 8h, sur un très beau parcours qui va nous emmener vers Montarnaud, la Boissière, Aniane, Gignac, Vendémian et la jolie grimpette de Cabrials, petit hameau où nous avons bu le café.

Retour par Cournonterral et la tortue, arrêt pour moi à domicile à Mireval.

Une sortie dans une super ambiance, mention spéciale à Fred le Canadien qui aura fait toute la virée sur le même braquet, dont la grosse plaque, pour batterie Di2 à

plat 🤪 il a des cuisses le bougre 🚴

Bilan de la sortie pour moi 92kms, 1000m de D+, et 25.6 de moyenne, faut rajouter des bornes pour les Péroliens, Alain G et Erick Lucas.

Amicalement

Lolo

### Photos de Lolo Café à Cabrials



### Belle brochette



## Ce qu'en pense la PPC :

Que du bien, bravo les mecs, et je n'en reviens pas que Fred ait pu faire Cabrials le haut d'Aumelassur le grand plateau. Chapeau Fred

## LGM, ce même mardi :

Malgré le risque de fusillade au Grand Travers, nous nous retrouvons 11 au départ. La remontada, après les 5 de la semaine dernière, est amorcée, d'autant plus que le groupe se renforcera dans la traversée de LGM par Bousquet père et fils et d'Éric Verger

Les 11 au départ de LGM :

Gérard Martinez, Daniel Olivet, Robert Spinella, Michel Gardais, Georges de San Pedro (qui reprend après son accident), Dei Sabatier, Serge Anthelme, Serge Navarro, Alain Mérieux, un incite dénommé René et moi-même Pierre Balandraud



Comme d'hab départ petit train, mais à la sortie de LGM accélération de certains, ils se retrouveront 10 à l'avant, car à l'arrière sages d'entre les sages Robert, Denis, Georges et moi-même. Conservons une vitesse de croisière adaptée à Georges qui reprenait le vélo après un mois d'arrêt. Vous avez dit solidarité !





**Il y a quelques semaines que nous ne les avons pas vus ces 2 locomotives. Eric et Sébastien, contents de vous revoir**



**Une belle tablée et toujours un max de convivialité**

Après le café, chacun son menu :

Menu des tout petits pour Georges qui rentrera par le plus court chemin

Menu train d'enfer pour les 5 G1 ; Serge Navarro, Bousquet père et fils, Eric Verger et leur invité René

Menu Camargue pour ma pomme

Menu enfant pour les 7 autres avec un retour LGM via le Cailar et Gallician,

Belle matinée ensoleillée, mistral en début de sortie et vent de la mer au retour, peu de circulation automobile. Nous nous sommes régalés.

### **Mardi Saint Mathieu de Tréviers**

Il n'y avait peut-être personne, mais il y en avait peut-être quelques-uns. J'ai appelé Mme Soileil, mais celle-ci très occupée par la recherche d'un premier ministre pour Emmanuel m'a envoyé promener.

### **Mercredi 28**

En bons soldats, Robert Spinella et moi-même, avons participé à la réunion préparatoire de rentrée (saison 2024/2025) à laquelle l'UFOLEP, avait invité les associations adhérentes.

A retenir essentiellement :

De nouveaux formulaires pour le renouvellement des licences et les nouvelles adhésions

Un nouveau courtier en assurance MARSH et un nouvel assureur AXA succédant à l'APAC

Lorsque vous signerez votre renouvellement de licence vous aurez à renseigner 1 ou 2 points complémentaires sur votre état civil et à cocher une case sur un choix d'option d'assurance. Robert Spinella se tient à votre disposition pour tout renseignement. De plus, une notice explicative sur les options d'assurance, est jointe en pièce annexe. **LISSEZ-LA ATTENTIVEMENT**

### **Jeudi 29 août**

Mardi à LGM nous avons constaté une remontada, mais alors ce jeudi c'est une super remontada car nous étions 28 présents. Un beau record à battre, venez donc encore plus nombreux jeudi prochain.

Pour les FDC du G1 et toujours texte et photos de Laurent Lustucru

8 au départ de St Mathieu ce matin pour le G1.

Jean Luc B, Luc L, Alain G, Erick L, Didier V, Fred, Christophe en invité, et Lolo T.

Direction Valflaunès et la première difficulté de la matinée qui nous amènera sur le plateau vers Pompignan, puis St Hippolyte et Monoblet, beaucoup de coup de cul jusqu'au café à Anduze, sur un rythme soutenu, perso trop pour moi, j'ai fait l'élastique toute la sortie, et il a pété sur le retour un peu avant la descente sur Valflaunès, comme dirait mon ami François 2 le téméraire, je ne suis pas un Géraud, chanson bien connue du



défunt Balavoine

Bilan sur mon compteur sachant que j'étais le maillon faible de la sortie.  
90 kms, 950 de D+ ,27.5 de moyenne.



### **Café du G1 à Anduze**

Derrière ce G1 un groupe de 3 des plus raisonnables sur le même parcours était constitué d'Albert l'Expert d'Aldo Hardi petit gars et du bon docteur Knock stéthoscope dépassant de la poche arrière de son maillot.

Gageons que ce trio de maîtres, ait bien réussie leur sortie

### **Pour le G2 nous étions 11**

Jean Pierre l'élégant, Jean Paul la Moulinette, Pierrot le Gaulois, Alain le Penseur, Jacques le Caméléon, Michel le Vicomte de Moirans, Alain le lézard Ocellé, Michel Rock'n' Roll, Alain l'Arbalète, René le Biker de Maguelone et Didier le Saxophoniste

Sortie variante 1 proposée par JP T avec comme points durs la côte de Laurent et après le café (offert par René Villeprand) à Saint Bo, la côte de la carrière

Belle sortie qui nous aura permis de retrouver nos amis du G3 à la pause-café.

Pour le G3, sur le parcours variante 2 concocté par Jean Louis se sont alignés : Robert le Poisson pilote, Michel Kouptif, Gégé la Giclette, Jean Louis l'Empereur de Boirargues, Yves Montand Georges de San Pedro et Denis Pépin le Bref

Pour ce G3 ce sera le col de la Gazelle, Notre Dame de Londres, Ferrières les Verreries et café à Saint Bauzille et retour comme le G2 par le pont d'Issensac, la côte de la carrière, NDL et le col de la Gazelle



**Merci René pour les consommations**



**3 Alain (s)**  
**Devinette du jeudi : lequel est le plus beau ?**

**Dimanche 1<sup>er</sup> septembre**  
**Saint-Bauzille-de-Putois sous la plume de notre célèbre reporter François II le Téméraire**

**Raid en bande organisée en pays cévenol**



Une photo transmise par notre agent infiltré, le Téméraire photographe a permis d'identifier une partie des membres du gang cévenol qui sévit dans la région tous les dimanches depuis le début de l'été.

Il s'agirait selon les services de renseignements des dénommés :

Teuf Teuf, Serge de ND, le Lionceau Pérolien, Gérard Broche d'Or, Luc Lapinou, Régis Amonbofils surpris par l'objectif du Téméraire photographe infiltré se tenant prudemment hors

champ, soucieux de ne pas griller sa couverture 🤔.

Au départ de Saint-Bauzille-de-Putois, une autre branche du même gang composé de Rambo, René le Biker sous la direction de Jean-Pierre L'Élégant s'apprêtait à sévir de son côté .  
A cette heure, ces malfrats se sont évanouis dans la nature.

Les derniers éléments de l'enquête permettent de reconstituer le déroulement des faits.



Au coup de pétard, à 8 heures pétantes, les 2 groupes s'élançaient sous un ciel blafard, Monseigneur l'Astre solaire décidant de profiter de ses dernières heures de répit avant la rentrée scolaire, s'était fait porter pâle.

Les 7 membres du groupe principal, conscients d'avoir été repérés évitèrent soigneusement l'arrêt buffet prévu à Anduze où ils se savaient attendus par les Fédéraux, pour filer directement



vers leur planque de Saint-Jean-du-Gard afin de reprendre des forces.

Seul fait notable lors de la première partie de cette équipée, les démêlés de Gérard Broche d'Or un instant retardé par son équipement pléthorique retrouvé au terme de cette folle cavale :

1 tente Quechua, 1 réchaud à gaz, 1 lampe de poche, 1 boîte d'allumettes, 1 fusée de détresse,



1 k-way, qu'il tenta en vain d'enfiler lors de la petite ondée essuyée en cours de route... (inventaire en cours).

Peu après avoir quitté leur planque, les membres du gang profitèrent de la longue montée vers Sainte-Croix-de-Caderle, pour semer le Téméraire photographe qui avait omis de prendre un remontant, occupé qu'il était à recueillir des informations sur la suite des opérations.

Celui-ci retrouva néanmoins leur trace un peu plus loin et leur fila le train jusqu'à Saint-Hypolite-du-Fort, ligne de partage des os, où le gang se dissémina afin de semer ses poursuivants, pour rejoindre par des chemins différents sa villégiature du bord de mer que nos experts en géolocalisation situent quelque part entre Carnon, La Grand Motte et Pérols.

D'après nos dernières informations, Teuf Teuf, flanqué du Téméraire photographe auraient été repérés aux environs de Saint-Bauzille-de-Putois après une filature de 91 km où nos services



ont perdu leur trace

, les 2 lascars ayant pris soin de changer de véhicule.



Pour résumer, tous ont réussi à passer entre les gouttes et les mailles du filet. L'enquête est donc toujours en cours.

### **Saint Mathieu de Tréviérs**

Surprise ce matin 10 sur le tarmac dont les 2 phénomènes, souvent associés dans la performance et la souffrance Albert et Wei, et en complément de ce o, il y avait aussi les 2 ex bofs Christian et Jean-Louis, 2 amis de presque 50 ans Pierre B et Jean~Pierre F, un couple de Christophe le DAB et 100 000 volts + Goupil le Renard en couple, exceptionnellement aujourd'hui, en l'absence du Poisson Pilote, avec Jean Paul la Moulinette.

Départ direction la côte de Valflaunès, quelques gouttes (insignifiantes) puis, le plateau au bout duquel ne descendront pas sur Pompignan Wei, Albert, Goupil et 100 000 volts, Mais où sont passés ces caramels ?

Les 6 autres sans hésiter feront le parcours prévu : Pompignan Conqueyrac, direction Monoblet, retour sur Durfort, café à Quissac puis Brouzet les Quissac, le figuier Vacquières, Fontanes et Saint Mathieu

Un vrai parcours pour hommes forts



**Le G1 au café Anduze (photo de François II le Téméraire)**



Et pour finir, une perf de Sébastien Bousquet à l'Ironman de Vichy (Triathlon)  
1<sup>er</sup> de sa catégorie 50/54 ans  
Bravo Sébastien



**SIGNE LA PPC  
A LA SEMAINE PROCHAINE**